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FECHA: Septiembre 04 de 2011 
 

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS  

 “Van dos: se salvo de morir” 

 “Presas alcanzan límite por lluvia” 

 “Varicela: 7 mil casos en sólo 8 meses”  

 “Antro cumplen con medidas de seguridad”  

 
“Desplegará SPPH a 9 mil elementos”  

 
“Niños menores de un año abandonados” 

 
“No circula”  

 “Con movimientos estudiantiles ganamos la calle:  Joel Ortega” 

 “Solicitarán burócratas un aumento salarial”  

 
“Cordero: pudo tener México narcogobierno”  

 
“Cae por sobornos directivo de CFE”  

I N S T I T U C I O N A L  

“No se genero información”  

P A R T I D O S      P O L Í T I C O S  

Milenio-Rubén Muñoz se registra para dirigir PAN-Pachuca: Rubén Muñoz Saucedo se registró oficialmente para 

buscar la presidencia el Comité Municipal de Pachuca del Partido Acción Nacional (PAN). Dado que no se prevén más 

registros, queda prácticamente solo en el camino a la dirigencia. Acompañado de unos 40 militantes y simpatizantes, 
acudió ayer por la tarde a la sede municipal del blanquiazul a entregar los requisitos que fijan los estatutos internos del 

partido. Víctor Hugo Sánchez Rivera, secretario general en funciones de presidente, recibió la documentación. Este lunes, 
el Comité Municipal tendrá que revisar y validar los documentos presentados para que pueda empezar la campaña 

interna. Muñoz Saucedo reveló que los regidores en la capital Alejandro Juárez Soto y Alberto Moctezuma Aranda, 
quienes habían manifestado su intención de participar en la elección interna, han declinado a su favor y le han 

manifestado su apoyo, por lo que se prevé que no habrá más registros. “Había algunas personas que se había 

mencionado su nombre, era el caso de Alejandro Juárez, platiqué con él y me dio todo su apoyo, Alberto Moctezuma lo 
mismo, que son los dos que por ahí sonaban”, expresó. El plazo para registrarse finaliza este mismo lunes, hasta el 

momento nadie se ha inscrito. Podrán votar poco más de 330 militantes, delegados numerarios y todos los miembros 
activos con antigüedad mayor a 6 meses. Los comicios se llevarán a cabo este 25 de septiembre. El ganador de la 

elección sólo terminará el periodo que dejó inconcluso Juan Carlos Robles con su renuncia, por lo que presidirá al 

blanquiazul de Pachuca únicamente hasta marzo del 2013. El aspirante ofreció propiciar condiciones de unidad y el 
trabajo en equipo. “Una sola persona no puede hacerle trabajo, tenemos que unirnos todos. He platicado con muchos de 

los militantes, creo que podemos hacer el trabajo, hacer las cosas bien.  (Gustavo Godínez, página 11) 

Criterio-Sólo uno va por el CDM del PAN: A un día que finalice el periodo de registro de aspirantes a dirigir el Comité 

Directivo Municipal (CDM) del PAN en Pachuca, el panista Rubén Muñoz Saucedo ha sido el único en inscribirse como 

contendiente; a la par, se reduce el número de interesados en la dirigencia, ya que trascendió la declinación de dos 
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aspirantes a su favor. Las personas que se presume declinaron son Alejandro Juárez y Alberto Moctezuma Aranda, 

quienes se sumaron a la candidatura del panista. Cabe señalar que ambos blanquiazules se desempeñan como regidores 

en Pachuca. Otra interesada en participar es la regidora capitalina Sonia Cristina López Val-derrama, quien deberá de 
hacerlo antes de las 18:00 horas de mañana. Posterior al registro de los interesados, se validarán los documentos 

presentados por los suspirantes, para que al siguiente día inicien formalmente la campaña, que durará 20 días. El registro 
de Muñoz Saucedo se realizó cerca de las 14:00 horas de ayer, cuando el interesado entregó la documentación. Allí, 

Muñoz comentó que buscará la unidad de la militancia, “pues el PAN somos todos no un dirigente, por eso 

independientemente de quién gane, buscaremos sacar adelante al partido”, argumentó. La elección se realizará el 
próximo 25 de septiembre en punto de las 10:00 horas en el hotel Las Avenidas, en Pachuca. El nombramiento se dará 

con el voto de aproximadamente 330 miembros activos del CDM. Previo al día de la votación, los 330 miembros activos 
del PAN tendrán que registrarse para la sesión de elección. Como fecha máxima para este reconocimiento de militantes 

panistas, establecieron hasta el próximo 20 de septiembre; no obstante, al día de ayer se habían registrado 36 panistas. 
Como dato, el panista que sea electo como presidente tendrá que culminar el periodo que dejó Juan Carlos Robles 

Acosta, ex dirigente, que dimitió en junio. Esta encomienda finalizará hasta marzo del próximo 2013. Al respecto, el 

actual encargado del PAN, el secretario general Víctor Hugo Sánchez Rivera, señaló que no buscará la presidencia de su 
partido, pues dijo que está en la expectativa de sumarse a otro proyecto, aunque algunos militantes le insistieron en 

participar, “lo único que quiero es entregar bien el comité”.(Antonio Alcaraz, página 04) 

Criterio-Bases por dirigencia del PRD, el día 10: Para echar a andar la renovación de los consejos estatales, ayer se 
realizó el décimo Pleno Extraordinario del VII Consejo Nacional del PRD, por lo que “es casi un hecho que el próximo 

sábado 10 de septiembre se pueda aprobar la convocatoria para elegir al nuevo presidente”. Así lo señaló en entrevista 
telefónica Pedro Porras Pérez, actual dirigente del PRD en Hidalgo, quien se reunió ayer en la Ciudad de México con 

perredistas de todo el país. La reunión fue para cumplir el fallo de la sala del Tribunal del Poder Judicial de la Federación, 
que ordenó al PRD que antes del 15 de noviembre eligieran a los comités estatales y municipales, tras un recurso de 

impugnación. “Vamos a cumplir con el resolutivo donde se van a elegir representantes seccionales y de territorios, y 

luego se van a elegir consejeros nacionales y estatales, para renovar los órganos”, expresó. Seguro, el perredista afirmó 
que el próximo sábado se estarían reuniendo todos los consejeros estatales para aprobar la convocatoria. De ser así, “la 

convocatoria la estaríamos publicando al día siguiente, el domingo”. Por lo tanto, la renovación del comité estatal del PRD 
estaría realizándose en la tercera semana del mes de octubre, por lo tanto “estamos en tiempo y forma de realizar 

nuestra elección y no vemos mayor problema, ya estamos sacando estos asuntos”. (Antonio Alcaraz, página 04) 

Sol de Hidalgo-Se reúnen presidente municipales electos con Héctor Pedraza: En Ixmiquilpán el diputado 
federal Héctor Pedraza Olguín por el segundo distrito federal electoral se reunió con los presidentes municipales electos 

de su partido con la finalidad de estrechar vínculos de coordinación para emprender acciones encaminadas a la 
presentación de proyectos y de obras para realizar una gestión objetiva en esos municipios. En esta reunión Pedraza 

Olguín manifestó "Después de haber vivido la intensidad, la emoción, la euforia que representa el escenario electoral 

para la renovación de los ayuntamientos, en virtud que es en este ámbito de gobierno donde se trata de manera directa 
los problemas de servicios básicos como agua potable, drenaje, alumbrado y seguridad pública que demanda la 

ciudadanía, para cumplir con esta exigencia es importante contar con los elementos mínimos necesarios para afrontar 
con éxito la gestión municipal en los próximos cuatro años y medio que durará este periodo". La sociedad está cansada 

de la incapacidad y de la falta "de visión de muchos cabildos para la solución de los problemas, por ello en esta reunión 

el equipo técnico del diputado explicó los procedimientos para la gestión de recursos y programas para mejorar las 
vialidades de las ciudades y los espacios deportivos entre otros, de igual manera a cada municipio se le entregaron 

lineamientos generales para elaborar sus planes de desarrollo municipal que, sin duda, ayudará significativamente de 
acuerdo con los diagnósticos contenidos a detectar las fortalezas, debilidades y ángulos de oportunidad para cada 

municipio. El también secretario de Asuntos Indígenas de la H. Cámara de Diputados fue enfático al manifestarle á los 

presidentes electos "nunca hay viento favorable para quienes desconocen a dónde ir, los hombres son juzgados por lo 
que terminan mas no por lo que empiezan", convocó a los presidentes municipales electos a hacer una excelente gestión 

en beneficio de sus representados, por tal motivo hizo el compromiso de estar cerca de ellos para articular sus esfuerzos. 
Los presidentes municipales electos presentes Manifestaron su deposición a trabajar y por conducto del diputado, 

solicitaron su intervención ante las autoridades estatales y federales para que apoye en la gestión de recursos para estos 
municipios. Estuvieron presentes los presidentes municipales electos de: Chapulhuacán, Carmelo López Mata; Chilcuautla, 

Silvano Ramos López; Jacala de Ledezma, Claudio Salas García; Nicolás Flores, Einar Severiano Torres León, y Zimapán, 

Carlos Ortiz Rodríguez. (Ojo Política)  
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El Independiente-Asegura Rubén Muñoz Saucedo que no permitiría ni una burla más al panismo: El 

aspirante a presidente del Comité Directivo Municipal del PAN en Pachuca Rubén Muñoz Saucedo aseguró que de llegar a 

abanderar al panismo capitalino no permitirá ni una burla más hacia su organismo político. Lo anterior lo señaló con 
respecto a las que consideró como burlas realizadas algunas ocasiones por el PRI, y se dijo listo para fortalecer al 

albiceleste en unión con el próximo presidente del partido, ya que con ambos aspirantes tiene buena relación. "Dentro de 
mi gestión no permitiremos las burlas que siempre nos han hecho nuestros contrincantes, tanto internas como externas, 

pero no nos vamos a dejar. Y te digo que yo soy un convencido de que en la jornada electoral pasada el PAN ganó 

Pachuca, pero el PRI sigue haciendo de las suyas." Muñoz Saucedo sentenció que en Acción Nacional se cuenta con 
valores y trabajo, por lo que es hora de demostrar a la ciudadanía que es el tiempo idóneo para fortalecer su partido 

respaldado de los cuadros con experiencia que dice lo apoyan en su aspiración, como Daniel Ludlow, Raimundo Ordoñez, 
Alejandro Moreno, Alejandro Soto, Fernando Gutiérrez, y otros actores. El aspirante aseguró que tiene experiencia 

política, ya que ha estado en la presidencia municipal y últimamente como uno de los coordinadores de la agenda política 
electoral de Xochitl Gálvez Ruiz en la contienda estatal. Dijo no preocuparse por otra posible candidatura a la presidencia 

municipal del PAN en Pachuca, sin embargo, trata de hacer una candidatura de unidad y espera que así termine hasta el 

lunes, que es cuando finaliza el tiempo de registro. "Pero ya veremos el 25 de septiembre cuando se lleve a cabo la 
elección interna."  (Miguel Ángel Carrasco, página 06) 

El Independiente-Tribunal Electoral Federal ratificaría resoluciones de instancia local, Porras: El presidente 

del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en Hidalgo Pedro Porras Pérez aseguró que pareciera ser que la sala 
regional con sede en Toluca del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación ratificará en automático las 

resoluciones hechas por la instancia estatal, por lo que no habrá modificaciones. Lamentó que seguramente el municipio 
de Mineral de la Reforma que le arrebataron a la coalición "Hidalgo nos une" se quedará en manos del PRI. "Lo que ha 

tocado la sala regional sólo ha ratificado lo que el tribunal estatal ha resuelto, por lo que yo creo que no va a pasar nada. 
Y, hasta como han resuelto hasta ahorita se podría perder, pero si entran al fondo del asunto podremos salir adelante. 

Pero pareciera ser que hay lineamiento." El perredista comentó que es cuestión de esperar la decisión federal para poder 

unirse al reclamo del Partido Nueva Alianza que pretende ejercer juicio político en contra del consejero presidente del 
Tribunal local Alejandro Habib Nicolás. "Podríamos entrar en ese esquema pero no lo hemos analizado, pero es cuestión 

de esperar qué pasa en Mineral de la Reforma, porque como lo hemos señalado, es un robo que se le hace a la 
ciudadanía que va a depositar su voto por quien quiere que los gobierne y no saben si quienes están en las casillas son 

personas acreditadas o no. Pero que al final de cuenta se burlan de la ciudadanía." Agregó que también a nivel nacional 

se ve cierto sesgo en el manejo de los resolutivos, como el que se hizo a su partido por el Tribunal Federal Electoral del 
Poder Judicial de la Federación que le solicitó al PRD definir su padrón electoral. Agregó que uno de los tres magistrados, 

al votar en contra deja ver algo, porque señala que no puede ser posible la sentencia que pide el Tribunal Electoral, ya 
que se extralimitaba en su señalamiento porque deja en desventaja al PRD para elegir a su candidato y hay la sospecha 

de que los magistrados obedecen alguna línea política. Pedro Porras también aceptó que nuevamente se retrasó el 

Consejo Estatal para definir la convocatoria para la selección de la nueva dirigencia hidalguense, que enfrentará el 
proceso electoral de 2012, ya que este fin de semana su partido a nivel nacional tiene que dar cumplimiento a la 

sentencia del TEPJF con relación a qué padrón de la militancia es el que se utilizará para renovar, antes del 15 de 
noviembre próximo, sus consejos y congresos nacionales, estatales y municipales. "Yo creo que el próximo sábado 

estaremos en Consejo Estatal para determinar la convocatoria para elegir al próximo comité estatal." (Miguel Ángel 
Carrasco, página 06) 

Síntesis-Denuncia PRD Complica el IFE la elección de dirigencia: El proceso de elección de la nueva mesa 

directiva del Partido de la Revolución Democrática se ha complicado debido a que el Instituto Federal Electoral, no ha 
dado respuesta al padrón de afiliados al partido del Sol Azteca, por lo que no se sabe con cuál se llevará el cambio de la 

dirigencia. Así lo informó el aspirante a la dirigencia de ese instituto político, Marco Antonio Rico Mercado, quien 

manifestó que en estos momentos hay incertidumbre por la forma de actuar del organismo electoral el cual no les ha 
informado las razones por las que no avala su padrón y ha dejado con ello que se empate el proceso de cambio con el 

inicio de las acciones para organizar a su partido rumbo al 2012. "No podemos dejar de lado que sí nos preocupa la 
resolución del IFE, sobretodo porque hay unas cuestiones técnicas que nos imposibilitan poder avanzar, ya que hay 

incertidumbre por el padrón definido ya que tenemos en análisis de esa instancia el que acabamos de construir en el 
esquema de afiliación y refrendo que tuvimos en los últimos meses tenemos el histórico y que mientras el IFE no valide 

el nuevo no podemos avanzar". En ese sentido manifestó que para ellos se complica el proceso de cambio ya que 

prácticamente se empatará con el inicio del proceso electoral federal del próximo año para elegir al nuevo presidente de 
la República, para lo cual en su caso y como instituto político que participará, ya debe tener avanzados sus trabajos. 

"Tenemos ese esquema, pero por lo pronto la instancia electoral nos deja un periodo muy corto para poder llevar todos 
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los pasos del cambio de renovación de la dirigencia estatal y de esa manera nos emplazan para que en medio del 

proceso federal tengamos una elección interna y eso significa que detiene un poco el estructurar los comités". Manifestó 

que pese a la situación no hay posibilidad de aplazar el proceso interno, que se les ha complicado por la falta de 
respuesta y validación de su padrón. (Jaime Arenalde, página 03) 

INSTITUCIONES    ELECTORALES  

“No se genero información”  

P L A N O        E S T A T A L  

Crónica-Alistan acciones para conseguir un aumento salarial; Licona Cervantes: Tras establecer la 

preocupación que a la base burocrática del gobierno estatal ocasiona el costo de productos de la canasta básica, el 
secretario sindical del Poder Ejecutivo, Víctor Licona Cervantes, afirmó que “lucharán por obtener un aumento salarial, 

cercano al 11 por ciento”. Para ello, añadió, tienen listo el pliego petitorio que será planteado ante autoridades de la 
administración hidalguense, mientras se han conformado mesas de trabajo con delegados de la organización. El líder 

gremial reconoció que a pesar del difícil momento económico, los trabajadores han recibido sus sueldos en los plazos 
programados por lo que subrayó que no existen violaciones contractuales, al cumplirse en tiempo y forma. Aquí 

manifestó la preocupación que al gremio burócrata local, le ocasiona el aumento al costo en productos de la canasta 

básica y su subsecuente quebranto económico. Licona Cervantes recordó que el último aumento salarial, se otorgó a los 
subalternos en revisión contractual celebrada en el año 2009, que tras autorizarse se concedió un 11 por ciento. A dicho 

incremento también fue concedido el pago de útiles escolares, transporte y un bono de fin de año por aguinaldo, entre 
otras prestaciones, abundó. Dijo que la pretensión que expondrán también equivale a un aumento del 11 por ciento, que 

de otorgarse entraría en vigor el 1 de enero del próximo año. Actualmente y en las diversas áreas que conforman a 

gobierno del estado, más de 2 mil 50 trabajadores sindicalizados se aglutinan en el Sindicato Único de Trabajadores al 
Servicio de los Poderes del Estado de Hidalgo (SUTSPEH), con representación en los 84 municipios. “Las negociaciones, 

iniciarán a finales de septiembre”. (José Antonio Nacif, página 03) 

El Independiente-Aeropuerto comercial no es viable para Hidalgo, Olvera: Un aeropuerto comercial o de carga 

no tienen sentido para Hidalgo en estos momentos, debido a la poca afluencia económica que atraviesa la entidad; no así 

para la aeronáutica civil, que es el tipo de estación que se gestiona ante la federación, reconoció el gobernador Francisco 
Olvera Ruiz. Si queremos verlo como proyecto complementario al de la Ciudad de México por supuesto que no es viable, 

pese a que la caída de Mexicana de Aviación ha provocado la disminución de vuelos y liberado la saturación en la 
terminal capitalina, la viabilidad económica del concepto no caminaría en la entidad, admitió. "Lo que Hidalgo pide es el 

aeropuerto civil para las necesidades propias del estado, aunque no son muchas debo confesarlo, pero al colocarlo en 

Tizayuca le vamos a dar servicio de aviación a toda la parte norte de la zona metropolitana", declaró al ser entrevistado 
en el programa televisivo "Entrevista con Sarmiento". Olvera Ruiz admitió que un proyecto de carga tampoco sería 

alternativa en el corto plazo, ya que "en este país la carga que se mueve por aire es muy poca, además de que las líneas 
comerciales con el afán de no perder economía mantienen un sistema de transporte mixto". El jefe del ejecutivo estatal 

aprovechó el espacio para hablar sobre las prospectivas que plantea su gobierno para el desarrollo de Hidalgo durante los 

próximos años: potenciar la agricultura, el sector industrial, el turismo, la educación y tecnología. A través de las cámaras 
de televisión invitó a los industriales del país a invertir en el estado, ya que actualmente se goza de amplia conectividad, 

infraestructura, clima laboral apto, mano de obra calificada y, sobre todo, paz social. Me dieron un bautizo:  Al referirse 
sobre el tema de seguridad en Hidalgo, Francisco Olvera precisó que con base en estrategias perfectamente conducidas 

entre el estado, la Procuraduría General de la República y la Policía Federal Preventiva, han detenido en cinco meses más 
de 175 personas identificadas como miembros de algún grupo del crimen organizado. "Al principio me dieron lo que se 

dice como un bautizo, me mataron unos elementos, pero la reacción que tuvimos fue contundente. Cualquier indicio es 

investigado y con mucha certidumbre hemos detenido a quienes se dedican a esto." Ante la pregunta del comunicador de 
cómo va la construcción de la refinería Bicentenario en Tula, el gobernador reiteró que, de acuerdo a los planes 

presentados por autoridades de la paraestatal, el proyecto va en tiempo y forma. Lo que en este momento se espera es 
que el Instituto Nacional de Antropología e Historia dictamine qué superficie de la poligonal debe quedar como reserva 

debido a los vestigios que yacen sobre el terreno, ya para que Pemex pase a la siguiente etapa. (Gerardo Neria, 

página 03) 
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P L A N O       M U N I C I P A L  

Milenio-Alcaldía fomenta equidad de género con asesorías: La Instancia de la Mujer de Pachuca llevó a cabo el 

taller denominado Fortalecimiento Ciudadano y Equidad de Género, donde un centenar de mujeres recibieron asesoría 

sobre el desarrollo integral de las mujeres a través de estrategias encaminadas a una participación más activa en las 
actividades de la sociedad civil. Guadalupe López García, consultora del Fondo de Desarrollo para las Instancias 

Municipales de las Mujeres, fue la encargada de presidir dicho taller, donde destacó la necesidad de que los 
Ayuntamientos volteen a este tipo de acciones para enriquecer la equidad de género entre la sociedad. “La importancia 

(de este taller) es la de impulsar una auténtica cultura social y cívica en todos los sectores de la población, con miras a 
potencializar el desarrollo integral de las mujeres, y para ello es esencial que los ciudadanos participen más activamente, 

en programas que reconozcan e incentiven las aportaciones que hacen a la sociedad en diversos rubros”, explicó López a 

las asistentes a la capacitación. “La construcción de una sociedad más equitativa, es una responsabilidad que debe 
enriquecerse con el trabajo y las decisiones corresponsables entre autoridades y ciudadanía”, expresó. Entre los temas 

que se tocaron en el taller estuvieron los Derechos Humanos y el Bando de Policía y Gobierno, Perspectivas de Género y 
la Participación Ciudadana en beneficio de los temas de equidad de género en la capital del estado. La ponente indicó 

que uno de los aspectos a seguir desarrollando entre las sociedades es que las mujeres lleguen a cargos de decisión, 

pues esto dará una visión diferente a las políticas públicas y así encaminarlas a la equidad. “La mujer, al igual que el 
hombre cuenta con la suficiente capacidad para desempeñar cargos de alta jerarquía, al tiempo que citó que en Pachuca, 

la alcaldesa Geraldina García Gordillo a lo largo de su mandato, ha demostrado su liderazgo a través de políticas públicas 
incluyentes y con visión de género”, destacó. Dicho taller se llevó a cabo en el Salón de Cabildo de Pachuca y en él 

participaron personas de los distintos barrios, colonias y fraccionamiento de la capital, quienes fueron invitados por la 
propia Instancia. Al final de la participación de López García, tocó el turno de los asistentes, además de compartir sus 

experiencias, dieron sus opiniones para solucionar algunas problemáticas sobre salud, educación, espacios laborales y 

migración, entre otros temas.  Claves-Espacios • En Hidalgo existen 63 Instancias Municipales de la Mujer, mismas que 
dependen de manera conjunta de su respectivo Ayuntamiento como del Instituto Hidalguense de las Mujeres. • “Es una 

Institución en el ámbito municipal que considera las necesidades diferenciadas de mujeres y hombres, con el fin de 
promover la igualdad de oportunidades desde la planeación, organización, presupuestación, ejecución y control de 

programas y proyectos”, explica el Instituto. • Su función específica es la de difundir y aplicar los derechos de las mujeres 

mediante proyectos de difusión. (Alejandro Suarez, página 09) 

P L A N O      N A C I O N A L  

Milenio-Diputados priistas buscan sacar reformas pendientes: Los diputados federales por Hidalgo del Partido 

Revolucionario Institucional (PRI) David Penchyna Grub y Paula Hernández Olmos se comprometieron a colaborar para 
sacar las leyes pendientes en el Congreso de la Unión en este periodo de sesiones. Los legisladores tricolores aseguraron 

que el compromiso del partido es entregar las leyes y reformas que están trabadas antes de que termine este año, 
sostuvieron que trabajarán en la Ley de Seguridad Nacional, la Reforma Política, la Reforma Laboral para poder 

aprobarlas lo más pronto posible. “Estoy seguro que la Ley de Seguridad Nacional saldrá en este periodo ordinario de 

sesiones. La única variable en la reforma que propuso el presidente Felipe Calderón es que no vamos a permitir ni un 
paso atrás en la violación de los derechos humanos y vamos a fortalecer el marco normativo para garantizar la buena 

actividad del Ejército Mexicano”, refirió el legislador. “Sobre la Reforma Política yo aspiro a que nosotros en este periodo 
podamos terminar de dirimir, hay muchos avances en la Comisión de Gobernación”, expuso. “Creo que la Reforma 

Laboral va por muy buen camino, creo que la podemos terminar en este periodo”.  Sobre las inconformidades que ha 

manifestado el PT y el PRD sobre los atropellos a los derechos de los trabajadores contenidos en la iniciativa de la 
Reforma Laboral, Penchyna Grub dijo: “estamos trabajando con el PRD para dirimir esas diferencias, se ha mal informado 

del contenido de la reforma laboral, el PRI está comprometido a no dar marcha atrás a que los trabajadores pierdan sus 
derechos, lo que es evidente es que en un mundo globalizado como en el que vivimos necesitamos los instrumentos para 

tener mayor competitividad. Principio del PRI es defender a los obreros antes que a nadie”. Por su parte, Paula 

Hernández coincidió en que los dictámenes aprobarán en este periodo de sesiones. “Sobre la Reforma Política, creo que 
la ciudadanía tienen derecho a tener una actividad o participación más fuerte, sí a los candidatos ciudadanos, sí al 

referendo, sí a la consulta, pero debemos de analizar mucho el tema de la reelección para evitar que poderes fácticos se 
apoderen de los Congresos y municipios”. “Estoy convencida de la Ley contra el Lavado de Dinero, sí a la Ley de 

Seguridad nacional, sí a la Ley que formará la policía fronteriza, en general diría que sí a aquellas leyes que le brinden al 
país mejores condiciones en materia de seguridad”, dijo.  PRI y PT buscan acuerdo político ••• Los diputados Arturo 

Aparicio Barrios del PT, y Onésimo Serrano González, del PRI, solicitaron al Congreso de Hidalgo emitir un acuerdo 
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económico para exhortar al Congreso de la Unión para que rechace toda iniciativa laboral que afecte los derechos de los 

trabajadores mexicanos. “Se solicita que antes de tomar cualquier resolución respecto a la Iniciativa de Reforma a la Ley 

Federal de Trabajo, se instale una mesa de diálogo en la que participe el Poder Legislativo y las representaciones del 
movimiento obrero mexicano, y se dé solución a los conflictos laborales que involucran al Sindicato Mexicano de 

Electricistas (SME), al Sindicato de Mineros y trabajadores de Mexicana de Aviación, así como solucionar la modificación 
al Título de Concesión de TELMEX”, describió Arturo Aparicio. El exhorto, que pudiera estar listo dentro de los próximos 

30 días naturales a partir de este jueves pasado, también propone que el gobierno federal y a la Cámara de Diputados 

del Congreso de la Unión trabajen de manera coordinada el presupuesto de Egresos de la Federación 2012, para que 
este sea redistributivo. (Gustavo Godínez, página 11) 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S  

Milenio-Trascendió… 

Que el alcalde de Monterrey, Fernando Larrazabal, solicitó infructuosamente una cita con el presidente Felipe 

Calderón. Ante la negativa de Los Pinos, el edil fue recibido este sábado por el secretario de Gobernación, Francisco 
Blake. 

¿Habrán hablado de casinos… o de quesos? 

Que son más los diputados del PAN que preferirían que, una vez que se marche Josefina Vázquez Mota, el nuevo 
coordinador de la fracción sea el jalisciense, y alguna vez calderonista de cepa, Francisco Ramírez Acuña. 

La idea de que Roberto Gil, secretario particular del presidente Calderón, regrese a San Lázaro a coordinarlos es 

menos vigorosa de lo que se supone en el papel. 

Es más, Gil ni siquiera irá a San Lázaro. 

Que después de su diferida fiesta-destape de cumpleaños, algunos repararon que la inminente salida de José Ángel 
Córdova para buscar la candidatura y el gobierno de Guanajuato significará apenas la segunda vez que un secretario de 

Salud no concluya un sexenio desde ¡1982! 

Sólo Juan Ramón de la Fuente en 1999 abandonó el cargo para irse a la Rectoría de la UNAM. De ahí en fuera, los 

doctores Guillermo Soberón, Jesús Kumate y Julio Frenk estuvieron de principio a fin, convirtiendo a Salud en la 
secretaría con menos rotación de todas, excepto Defensa Nacional y Marina. 

¿De ese tamaño es el valor del gobierno de Guanajuato? 

Que las negociaciones entre el gobierno federal y el Sindicato Mexicano de Electricistas para levantar su campamento del 
Zócalo de la Ciudad de México entraron en un impasse. 

Las autoridades capitalinas insisten en que sólo están jugando un papel de mediación entre las huestes de Martín 

Esparza y la Secretaría de Gobernación para que se retiren las casas de campaña de la plancha del Zócalo, y permitir así 

el festejo del Grito de Independencia y, al día siguiente, el desfile militar. 

Que el senador Carlos Navarrete ha dejado plantada a la prensa al menos tres veces en el último mes. 

La informalidad del precandidato perredista a la Jefatura de Gobierno del DF no es premeditada, sino que obedece a que 

el equipo que le ayuda a invitar a los medios se equivoca reiteradamente en las direcciones de los actos a los que 
convoca Navarrete. 

 (redacción, página 02) 
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C O L U M N A S     P O L Í T I C A S   L O C A L E S  

Milenio-Pájaro Carpintero… 

Que los camiones de recolección de basura en Pachuca están deteriorados por el mal uso que le han dado los 
trabajadores sindicalizados, quienes acusan de estar en el abandono laboral sin embargo no se detienen en cuanto al 

maltrato de las unidades, mantenimiento de las mismas y reportes oficiales a sus superiores.  

Dicen que la asesoría de su líder gremial, Percy Espinoza, es la que los lleva a pedir cosas imposibles o que ya se les 

dieron y no supieron cuidar. 

Que los miembros del PRD saldrán este domingo con sus mejores ropas y no precisamente para alguna eucaristía 
dominical sino porque visitan Pachuca la pareja marxista más famosa de la izquierda: Dolores Padierna y René 

Bejarano, quienes darán una lección-adoctrinamiento de cómo superar las crisis partidistas estatales post alianzas. 

Algunos de sus oyentes afirman que las tácticas sirven también para salvar matrimonios. 

Que sólo se registró un candidato para dirigir el comité municipal del Partido Acción Nacional en Pachuca: Rubén 
Muñoz Saucedo. Y es que si bien existían otros más que levantaron la mano para contender por el puesto, Muñoz 

Saucedo dijo que habló con ellos y le brindaron su apoyo.  

Ahora habrá que estar a la espera de las promesas que tendrá que cumplir a los regidores, pues tiene medio año para 

colocarlos en otros lugares. Así son las cosas con el que llenará el lugar que Juan Carlos Robles dejó. 

Que finalmente terminó la Feria Universitaria del Libro que este año se realizó en el Polideportivo de la ciudad 

universitaria.  

 (Redacción, página 03) 

Milenio-Las Perlas… 

Y es que el festival de las letras, a pesar de contar con transporte y estar dentro del mayor campus de la UAEH, desairó a 

más de uno quienes no pudieron asistir por la lejanía e incluso a aquellos comerciantes, que como en años pasados, no 
pudieron vender libros robados o piratas.  

Aunque hay quienes dicen que sí, se colaron algunas ediciones apócrifas o de dudoso origen al Polideportivo de la que 

ahora será la Ciudad del Conocimiento, en Mineral de La Reforma. 

 “Hay que cuidar los derechos humanos, pero la Ley de Seguridad Nacional es necesaria para el país.” 

Paula Hernández Olmos, diputada federal del PRI, explica las diferencias al momento de anunciar que buscará se 

anuncien las reformas políticas, laborales y de seguridad que se promovieron en San Lázaro.  

“La burocracia es la que impide que se pueda dar agilidad a las obras que requiere el municipio.” 

Fermín Gabino Brandi, presidente municipal de Huazalingo, acerca del retraso de recursos de Fonden que solicitó la 
alcaldía a raíz de los daños ocasionados por Arlene. 

“...como municipio libre y soberano en términos de la Constitución, podrá establecer las políticas necesarias para 

salvaguardar su territorio.” 

Valentín Echavarría, presidente del Tribunal de Justicia de Hidalgo, habla de las facultades de los municipios y de 

porque el Ejército patrullará las calles de Tizayuca, a petición del presidente municipal. 
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 (Redacción, página 03) 

Independiente-El Socavón: Lo más grande contribución que deben hacer los gobiernos federal y estatal en materia de 
presupuesto es para la educación… Ojala escuchen y aprendan (redacción, primera plana) 

Uno más uno-Pachuquillas: Pésimo el trabajo por parte de la CFE en el estado, la cual se ha encargado de hacerle la 

vida imposible a miles de personas quienes tienen que pagar recibos con cuentas injustas de hasta más de 600 pesos 

bimestrales. Dinero que muchos no tienen y que seguramente no gastan esa tarifa en dos meses. Personas han 
expresado su repudio a la CFE y pidan regrese la Luz y Fuerza del Centro que cobraba siempre lo justo…(redacción, 

primera plana)  

La Crónica de Hoy-Arriba:  

Arriba-Fernando Moctezuma: El secretario de Gobierno refrenda su compromiso con los hidalguenses y por ello está 
pendiente de todos los asuntos que afectarían la estabilidad en la entidad. Moctezuma Pereda con la trayectoria que lo 

respalda es ejemplo de que ante cualquier cargo dentro de la administración pública lo que cuenta son los resultados y el 
temple ante los problemas para salir adelante 

 

Abajo-Aarón M. Valenzuela: El trienio para los presidentes municipales está por concluir y en ese escenario muy poco 
se sabe de los logros alcanzados para la demarcación de Francisco I. Madero. Esta situación no significa exclusivamente 
que edil no trabajara, sino que aún quedan asuntos pendientes por resolver. Afortunadamente a Valenzuela Rodríguez 

todavía le restan unos meses para consolidar ciertos proyectos que dejarían buen referente sobre su gestión. 

 (Redacción, página 02) 

La Crónica de Hoy-Grillerías: 

JABALÍ 

El ex diputado federal y dirigente de los petroleros, Carlos Romero Deschamps visitó hace unas semanas 

Los Pinos donde comió con el presidente Felipe Calderón y varios de sus colaboradores. El dirigente invitó al 
presidente Felipe Calderón a probar los tacos de jabalí tan de moda en Pachuca y para ello se llevó al cocinero con todo y 

ayudantes, bueno hasta el asador y sus cazuelas. La reunión sirvió para confirmar que entre el jefe del Ejecutivo 
y los petroleros hay una relación cordial y no distante como se comentaba en algunos medios. 

CÓDIGO 

Por toda la ciudad colocaron las nuevas placas de nomenclatura y ahora las calles y avenidas son 
fácilmente identificables por su nombre. Por barrios colonias y poblados, se ve a las brigadas de 

trabajadores municipales colocando las nuevas señales. El problema es que las placas tienen en muchos casos el 

mismo código postal como pasa en La Palma y San Javier, localidades muy distantes pero con el mismo número. 

DESERCIÓN 

Ahora que el doctor Alfredo Bejos Nicolás fue designado titular de los Cecyteh hay esperanzas de que el 

personal del subsistema educativo renueve su compromiso con la educación. Diputado ex federal y local el 
hoy funcionario cuenta con una amplia hoja en el servicio público. Una de las primeras tareas del doctor Bejos al 

frente de los Cecyteh será lograr disminuir la deserción escolar creciente en los últimos años. 

CARAVANA 

Una caravana de personalidades salió desde Pachuca hacia la ciudad de México este fin de semana ya que 

ayer por la tarde y noche contrajo matrimonio el diputado federal Canek Vázquez. Como los grillitos 
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confirmaron hace un mes, los padrinos del novio fueron Francisco Olvera, gobernador de Hidalgo, Manlio Fabio Beltrones, 

senador de la República y Humberto Moreira, presidente del CEN del PRI. 

(Redacción, página 02) 

      CARTONES   POLÍTICOS Y ANEXOS  

Milenio 

 
 
 
 
 

 


